

Einladung zur Tagesfahrt Samstag, 24. August 2024 Drachenfels und Ahrtal (rechts und links des Rheins)

Unser Vormittagsziel ist Königswinter. Über die Autobahn Limburg – Montabaur erreichen wir nach einer Pause mit Handfrühstück dort die Abfahrstation der Drachenfelsbahn. Die 1883 fertig gestellte Bahn ist die älteste Zahnradbahn Deutschlands. Sie bewältigt auf der 1520 m langen Strecke 220 Höhenmeter.



Der Drachenfels ist ein Berg des Siebengebirges am Rhein zwischen Königswinter und Bad Honnef. Seine markante Lage über dem Rheintal und die historische Ruine auf dem Gipfel locken viele Besucher an. Der ca 2-stündige Aufenthalt auf der Burg gibt die Möglichkeit zur Mittagspause in der Burgschänke oder Raum für eigene Erkundungen.

Anschließend fahren wir durch das Ahrtal, das ja bekanntlich vor drei Jahren so massiv vom Unwetter geschädigt wurde. Die bemerkenswerten Bemühungen der Bewohner um Instandsetzung und Wiederherstellung von Infrastruktur werden uns eindrucksvolle Bilder zeigen. Der Zielort Ahrweiler wird für ca zwei Stunden Gelegenheit für Nachmittagsunternehmungen bieten. Danach fahren wir zum Abschlussessen in das idyllisch gelegene Landhotel Studentenmühle.



Preis pro Person: **35,- €** (im Preis enthalten: Handfrühstück und 10 € Fahrpreis der Drachenfelsbahn.) Das Abschlussessen ist im Fahrpreis NICHT enthalten.
Die Überweisung gilt als Anmeldung.

Bankverbindung: Empfänger: Obst- und Gartenbauverein Igstadt e.V.

IBAN: DE24 5105 0015 0120 1109 60 / BIC: NASSDE55XXX

Betreff: OGV Drachenfels

Abfahrt: 8.00 Uhr am Wasserturm

Rückkehr: ca. 21.00 Uhr

Anmeldung bei: Jens Wolter / Tel.: 0611 502071 / jens.wolter60@gmail.com

